





Cantabria



CANTABRIA

Buscan en la ribera del Camesa el arma del crimen de Mataporquera

Los presuntos implicados en el asesinato del joven Valentín Fernández fueron interrogados en los Juzgados de Reinosa

19.05.2009 - REDACCIÓN | SANTANDER

Miembros del personal de la empresa MARE trabajan desde primeras horas de ayer, lunes, buscando el arma con la que se sospecha dieron muerte, la noche del pasado viernes, a Valentín Fernández Fernández. Los trabajos minuciosos se llevan a cabo en las márgenes del río Camesa, a su paso por Mataporquera entre el Colegio Público y las piscinas municipales. Según ha podido saber este periódico, los tres detenidos y presuntos autores del asesinato, que ayer prestaron declaración en los Juzgados de Reinosa, recorrieron unos metros por este tramo en su huída a León, donde también la Policía registraba ayer los domicilios de los detenidos.

Hace tres años llegaron a Mataporquera, procedentes de la provincia de León, Valentín Fernández, de Veguellina, y Erika, de Villarejo de Órbigo, muy cerca de Astorga. Según algunos de sus



La policía judicial, ayer, con la única mujer detenida, en el Juzgado de Reinosa. / DM

amigos, su relación de pareja era normal hasta que un día, hace aproximadamente un año, Erika dejó al niño de ambos en el colegio y a los diez minutos salió del domicilio con la maleta, montando en un taxi. Valentín consiguió la custodia del niño, sin saber nada de la madre hasta unos días que se la volvió a ver por Mataporquera acompañada de un hombre. Erika es alta y con buen tipo.

Durante su estancia en Mataporquera tenía melena con el pelo rizado.

1 de 1 19/5/09 08:57